

Destaca embajador de Cuba en Venezuela legado de Fidel Castro



La Habana, 7 dic (RHC)- El embajador de Cuba en Venezuela, Rogelio Polanco, destacó el legado del líder revolucionario Fidel Castro, quien falleció el pasado 25 de noviembre en La Habana, a la edad de 90 años.

Fidel manejó el verdadero concepto de Revolución, de no mentir jamás, ni violar principios éticos, de proceder siempre con honestidad, para reconocer errores y advertir a los pueblos del mundo las dificultades y grandes desafíos a vencer, declaró.

Durante un acto de honor al expresidente cubano en la sede de la Casa Cultural del Alba, del capitalino municipio de Barinas, Polanco exaltó el espíritu de sacrificio del "eterno rebelde, que puso por encima de su deseo individual el interés de una nación".

Debemos recordar al Comandante emulando su esfuerzo y haciendo nuestras las palabras que el pueblo cubano ha gritado al mundo en este momento de dolor: Yo Soy Fidel, dijo el diplomático este miércoles, en una alocución transmitida por la televisión local.

En la ceremonia de conmemoración, además, exhortó a los venezolanos a continuar fortaleciendo el espíritu de lucha, "para honrar no solo a Fidel, también a Hugo Chávez, otro gigante de las luchas por la independencia y autodeterminación de los pueblos". Los legados de Fidel Castro y Chávez son faros

para fortalecer cada día el espíritu de lucha antiimperialista y por la paz en el mundo, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114683-destaca-embajador-de-cuba-en-venezuela-legado-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba